

**➔ GRANDCHAMP-
DES-FONTAINES**

**Dernière visite
de « Ma maison
pour agir »**

« Ma maison pour agir » a été conçue en 2009, à l'initiative de Michel Chevalet, journaliste scientifique. C'est un outil pédagogique d'informations et d'explications sur les enjeux liés à la transition énergétique. A l'aide d'un quiz, de maquettes, de vidéos et d'une scénographie lumineuse, le visiteur découvre comment bien isoler son logement et économiser de l'énergie. Installée depuis le 18 octobre à Grandchamp-des-Fontaines, et après une inauguration ensoleillée, près de 250 personnes ont été accueillies lors des 3 portes ouvertes. Trois classes des écoles de la commune participeront à une animation ludique et apprendront de nombreux éco-gestes liés à la consommation d'énergie.

Dernière ouverture au public, le samedi 15 novembre, de 9 h à 12 h. Entrée libre.

